

Dataport/BWI

## Digitale Souveränität stärken

**[05.05.2023] Dataport und das IT-Systemhaus der Bundeswehr kooperieren auf dem Gebiet der digitalen Souveränität. Eine entsprechende Vereinbarung wurde jetzt unterzeichnet.**

Der öffentliche IT-Dienstleister Dataport hat gestern (4. Mai 2023) auf seiner Hausmesse eine Kooperation mit der BWI GmbH, dem IT-Systemhaus der Bundeswehr, vereinbart. Ziel sei es, in grundsätzlichen Fragen digital souveräner IT-Infrastrukturen und -Dienstleistungen zusammenzuarbeiten und gemeinsam IT-Fähigkeiten und -Funktionalitäten im öffentlichen Interesse weiterzuentwickeln, heißt es in einer Pressemitteilung.

Konkrete Ansatzpunkte für die Zusammenarbeit seien insbesondere die Bereiche Cloud, Open Source Software, Cyber-Sicherheit und der souveräne Arbeitsplatz der öffentlichen Verwaltung. Dazu wollen beide Partner ihr Know-how beispielsweise aus der Entwicklung des cloudbasierten Web-Arbeitsplatzes dPhoenixSuite von Dataport oder der Kommunikationslösung BwMessenger der Bundeswehr einbringen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Dataport, BWI, Digitale Souveränität